CARTELERA CULTURAL Teatro - Música - Pintura

Alina Maro se Casa con Orlando Ortega

Miami, Fl — 12 de octubre de 2022- La cantante catalana Aina Maro, se casó el Sabado, 8 de octubre con el atleta Orlando Ortega, subcampeón olímpico en Río 2016 y actual plusmarquista español de 110 metros vallas. La cantante es conocida por éxitos como "Yo Mama", "No Quiero Agua", "No Vale La Pena" con Leslie Shaw x Blue Mary, y su mas reciente sencillo "Mi Pump".

"El día mas especial de mi vida. Gracias vida mía por ser la persona mas hermosa e importante en mi vida, por ser mi luz y mi guía, por hacerme ser el hombre mas afortunado del mundo, por tu amor, tu belleza y tu infinita alegría. Gracias por ser el amor de mi vida. Te Amo Aina Maro, escribió el atleta de origen cubano.

La cantante Aina Maro no se quedó atrás y también compartió una instantánea del día más feliz de su vida en su red social. "Soy una chica afortunada", expresó.



Ortega, que obtuvo también una medalla de bronce en los Mundiales de Catar 2019, adquirió la nacionalidad española en julio de 2015 y un año después

Ortega, que obtuvo empezó a representar a España en competiciones bronce en los Mun-

La ceremonia estuvo llena de emociones y rodeada de amigos y familiares

Cuarteto Bossa Brasil Regresa a Galería West

La popular serie de conciertos "Latin Jazz @ Galería West" regresa el sábado 29 de octubre a las 8:00 pm. Venga a disfrutar de una interpretación musical íntima del consumado percusionista brasileño Mauricio De Souza y los miembros de su popular cuarteto Bossa Brasil, cuando suban al escenario de Galería West, ubicada en 111 Quimby Street, en el centro de Westfield, New Jersey.

Los miembros de la banda incluyen a Andrew Beals en saxo alto, al guitarrista Germán González y el bajista Charlie Dougherty.

Repertorio y plazas
Bossa Brasil interpreta la música brasileña
más sofisticada, incluídos los ritmos exóticos
del Baião y el Chorinho.
El repertorio incluye
composiciones de los
artistas más destacados
de Brasil, como Tom
Jobim, Egberto Gismonti, Roberto Menescal, Milton Nascimento,
Edu Lobo, Victor Assis
Brasil, Hermeto Pas-



Mauricio De Souza

coal, Baden Powell, Pixinguinha y selecciones originales de varios de los álbumes musicales del cuarteto Bossa Brasil.

Bossa Brasil es muy activo en el área metropolitana de New York/New Jersey. Ha actuado en algunos de los mejores clubes de jazz de la ciudad de New York, como Smoke Jazz Club, Smalls Jazz Club, Garage Jazz Club, Cornelia St. Cafe, Lenox Lounge, Bar Next Door, Cachaça Jazz N' Samba Club, Cleopatra's Needle, Kitano Hotel, Jule's Bistro, Cutting Room, Via Brasil, Brazil Grill, Village Underground, New York Athletic Cluby Bubby's (Brooklyn), para nombrar unos po-

Otras actuaciones incluyen apariciones como artistas invitados en numerosos conciertos orquestales con la Filarmónica de Bergen, la Orquesta Metropolitana y la Orquestra Sin-

fónica do Teatro Nacional Cláudio Santoro de Brasilia (Brasil).

Recomendaciones y boletos

También disfrute de la exposición actual de bellas artes en Galeria West, que incluye obras del pintor sudamericano Carlos Iván Cruz y varios otros artistas plásticos.

Se recomienda disfrutar de una buena comida o postre en uno de los varios restaurantes del centro de Westfield, antes o después del espectáculo.

Los ingresos del evento benefician la programación de Teatro Sí, una organización sin fines de lucro.

Los boletos tienen un precio de \$30. Están disponibles electrónica-mente en: https://www.eventbrite.com/e/latin-jazz-galeria-west-tic-kets-428226124867. Las reservas por teléfono también están disponibles, llamando a la taquilla de Teatro Sí por el 908-301-9496.

CHIQUIS y RAYMIX Llevan la Electrocumbia a Otro Nivel

La ganadora al Latin GRAMMY, CHI-QUIS, se une a la estrella juvenil mexicana Raymix para estrenar su nueva canción denominada "55", una electrocumbia que pondrá a bailar a los amantes de este género, perfilándose como uno de los éxitos tanto de Raymix como de Chiquis, ya que mezclan una serie de elementos mágicos como su voz, sensualidad, ritmo y baile.

Para Raymix la música es universal y los géneros son hermanos que en algún momento pueden coincidir para crear nuevos sonidos, es por eso con el lanzamiento de "55", una canción coescrita por él, el artista mexicano comparte talento con la superestrella actualmente nominada al Latin GRAMMY, Chiquis. "Me encanta conectar con otros géneros y grandes talentos como mi querido amigo Raymix, la ras, estoy segura que se van a identificar con esta pegajosa canción y que les va a fascinar el ritmo así como la letra tanto como a mi...¡Viva el talento Mexicano!"; expresó Chiquis.

El video oficial fue grabado en la Ciudad de México bajo la dirección de Juan Pablo Gomez, donde se puede apreciar a Chiquis junto a Raymix en un bar donde se conocen y él le pide su número, entre un ambiente de fiesta con bailes al estilo de la electrocumbia, aunado a la característica sensualidad de Chiquis, ambos artistas derrochan estilo al ritmo de "55".



CHIQUIS y RAYMIX

QUIS obtuvo su nomial Latin nación GRAMMY 2022 al "Mejor Álbum de Música Banda" por su producción discográfica Abeja Reina marcando la segunda nominación de su carrera en la misma categoría en la cual se convirtíó en la primera mujer solista galardonada con el Latin GRAM -MY en el 2020 con su álbum Playlist.

Abeja Reina, fue lanzado en mayo de este año, representa su cuarta producción discográfica y un nuevo capítulo en la carrera de la artista. En Abeja Reina la artista destaca el género de banda en casi todas sus can-

Cabe destacar, que recientemente CHI-nes con cumbia, R&B QUIS obtuvo su nominación al Latin como con toques de GRAMMY 2022 al inglés, como parte de "Mejor Álbum de la esencia."

la esencia.

Con la producción ejecutiva de Janney Marin (Chiquis) y producido por Ulises Lozano El Licenciado, Luciano Luna, Richard Bull y Martín Castro, 7 piezas son inéditas, incluyendo 5 que cuentan con la autoría de Chiquis.

La Vigésimo Tercera (23a) Entrega del Latin GRAMMY® se llevará a cabo el jueves 17 de noviembre de 2022 en el Michelob Ultra Arena del Mandalay Bay y será transmitida por la cadena Univision.

Y por si fuera poco,

esa misma noche, al culminar la prestigiosa premiación, Chiquis ofrecerá un concierto en el House of Blues en el Mandalay Bay de la Vegas.

Vegas.
Janney Marín, mejor conocida como Chiquis es una artista (cantante y compositora), empresaria, autora y personalidad televisiva, ganadora al Latin GRAMMY 2020 al Mejor Álbum de Música Banda por PLAYLIST.

Comenzó su carrera en televisión, convirtiéndose en pionera de "reality" shows para el mercado latino, con sus programas Chiquis and Raq-C; I love Jenni, Chiquis 'n Control y Chiquis Confidential. Chiquis es la conductora y productora ejecutiva de Lo Mejor de Ti con Chiquis, un reality que transforma a sus participantes de adentro hacia afuera, transmitido por la cadena de cable en español de NBCUniversal, UNI-VERSO. Además conduce su propio podcast titulado "Chiquis and Chill" que es todo un éxito y ha llegado a las cimas de popularidad en los listados de Top Podcasts.

En el 2013, Chiquis, cumpliéndole una promesa a su madre Jenni Rivera, inició su carrera como intérprete. Como autora, Chiquis publicó su primer libro "Forgiveness" en el 2015. Ambas versiones, en inglés y español, se colocaron inmediatamente en la lista prestigiosa de mejores ventas de The New York Times.

